

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 12 de Diciembre de 2014.

## El Festival de Vídeo Joven celebra hoy en el Amaia su gala de clausura y entrega de premios

-

- M.A.I.
- IRUN

12 diciembre 2014 00:12

Hoy viernes, a partir de las 20.00 horas en el Centro Cultural Amaia, se celebrará la gala de clausura y entrega de premios del Festival de Vídeo Joven. Este acto, con entrada gratuita y que presentará Mario Simancas, pondrá el broche final a la XVIII edición del certamen, que ha celebrado sus proyecciones a lo largo de esta última semana. Durante la gala se anunciarán los ganadores de las tres categorías del certamen (Cortometraje de Ficción, Cortometraje del Bidasoa y el premio de la sección +Cortos). El jurado del certamen está compuesto por Tanya Van Daele Najarro, encargada de Formación de la Escuela de Cine y Vídeo de Andoain-ESCIVI; Amandine Boe, del Festival International Film Amateur Vidéo Anglet-FIFAVA, y el técnico del departamento de Cultura del Ayuntamiento, Josean Ruiz de Azua.

Además de la entrega de premios, la gala de esta tarde incluirá la proyección de los trabajos ganadores del Festival Internacional de Cine Amateur de Anglet, con el que colabora el festival irundarra.